



## **La tarjeta SUMA para autobús, metro o tren en el Área Metropolitana de València registra más de 14,5 millones de viajes en tres meses**

- Arcadi España destaca 'la apuesta de la Generalitat por un transporte público más accesible, eficaz y sostenible' que contribuya a la descarbonización y a disminuir el ruido y la ocupación de las vías
- Las lanzaderas a polígonos industriales han cuatriplicado su uso desde su primer mes de funcionamiento en enero de 2021 y solo en los tres primeros meses de este año, ya ha habido 20.322 desplazamientos

**(11/05/2022) - Arcadi España destaca "la apuesta de la Generalitat por un transporte público más accesible, eficaz y sostenible" que contribuya a la descarbonización y a disminuir el ruido y la ocupación de las vías"**

- Las lanzaderas a polígonos industriales han cuatriplicado su uso desde su primer mes de funcionamiento en enero de 2021 y solo en los tres primeros meses de este año, ya ha habido 20.322 desplazamientos

La tarjeta de transporte integrado SUMA, puesta en marcha por la Generalitat, a través de la Autoridad del Transporte Metropolitano de València (ATMV), para desplazarse en autobús, metro o tren por el área metropolitana de València ha registrado en los primeros tres meses de funcionamiento más de 14,5 millones de viajes.

Así lo ha señalado el conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, Arcadi España, tras la reunión que ha mantenido con la secretaria autonómica de Obras Públicas, Transporte y Movilidad, María Pérez, y el director gerente de la ATMV, Manuel Martínez, para valorar el uso de la tarjeta de transporte integrado, así como de las lanzaderas a los polígonos industriales y de las nuevas líneas regulares de MetroBus.

Según ha explicado el conseller, "desde la Generalitat estamos haciendo un importante esfuerzo para hacer más sencillo y cómodo el uso del transporte público, mejorar su gestión y reducir tarifas". En este sentido, ha añadido que "los usuarios y usuarias van descubriendo las ventajas de las nuevas zonas y tarifas como demuestra que el porcentaje de utilización de títulos SUMA respecto al total de viajeros experimenta un crecimiento diario".

El porcentaje medio en el conjunto de sistemas de transporte del Área Metropolitana (Metrovalencia, EMT, MetroBus y Renfe) de la tarjeta SUMA se ha incrementado desde el 16% del lunes 31 de enero, fecha de su puesta en marcha, al 42% en el mes de abril, lo que significa una variación del 163% en tres meses. "Es decir, casi uno de cada dos usuarios de transporte público ya utiliza los títulos SUMA", ha apuntado Arcadi España. Las ventas realizadas a través de la red comercializadora de ATMV también tienen una tendencia al alza, y hasta el martes, 10 de mayo, se han vendido 1.253.010 títulos SUMA.

Asimismo, el titular de Transporte se ha referido a las lanzaderas a polígonos y líneas regulares que AVTM ha puesto en marcha y que han supuesto en su conjunto un total de 257 mil validaciones, y "han contribuido a reducir la emisión de gases de efecto invernadero, el ruido y la ocupación de las vías, con un total de 446 toneladas de CO2 equivalente, 1.148 kilogramos de NOx y 36 kilogramos de PM10". Para el conseller se trata de un gran avance "en la descarbonización y para descongestionar las ciudades y cuidar el medio ambiente".

Las cinco lanzaderas a polígonos industriales del área metropolitana de València han permitido 46.083 desplazamientos durante el pasado ejercicio, y han cuatriplicado su uso desde su primer mes de funcionamiento en enero de 2021. Además, solo en los tres primeros meses de 2022, ya ha habido 20.322 desplazamientos, la mitad que en todo 2021. De esta forma, se ha pasado de 1.564 desplazamientos en el primer mes de funcionamiento, a 8.852 en este pasado mes de marzo, con un total de 66.000 desplazamientos desde su inauguración.

En cuanto a las seis nuevas líneas regulares que ATMV también ha puesto en marcha, supusieron en 2021, 137.528 validaciones, cifra que se ha incrementado cada mes para pasar de 10.418 desplazamientos en el primer mes de funcionamiento, en marzo de 2021, a 21.543 desplazamientos en marzo de este año. En total, desde su inicio ha habido 191.000 desplazamientos.